



入学おめでとうございます

168名のみなさん、入学おめでとうございます。いよいよ今日からは津幡南中学校の1年生となり、中学校の学校生活が始まります。今までは全ての学校生活において、小学生としての生活をしてきましたが、今日からは中学生となり大きく変わります。1時間1時間の授業で担当する先生が変わり、放課後の部活動も行われます。小学校よりも大変な面があると思いますが



その分、充実した学校生活を送れることでしょう。中学校は、小学6年生を高校1年生へと大きく成長させる大切な3年間です。悔いのない3年間を全力で頑張りましょう。1年生の先生方は、今年1年間、「笑顔で素直に話が聴ける生徒」「互いに認め合い助け合う真面目な行動ができる生徒」「純粋な心で夢を追い続ける生徒」になってほしいと願っています。先生方も精一杯応援をしていきます。これから

1年間、生徒ならびに保護者の皆さんよろしくお願いいたします。

1組担任：前多 遥佳（社会）

ご入学おめでとうございます。普段の授業、部活動、たくさんの行事、一人ひとり活躍できる場所が必ずあります。自分の力を精一杯発揮して、充実した中学校生活を送りましょう。

2組担任：村上 直哉（技術）

はじめまして！皆さんと一緒にこの学校の1年生になりました。お互いが、一日一日の成長を実感できる日々を過ごしていきたいと思っています。私のモットーは「今を生きる」です。二度と返らない「今」を、一緒に力強く生きていきましょう。中学生活でわからないことがあっても大丈夫です。一緒に歩んで行こう！「ハピネス&ホスピタリティ」の精神を大切にして、頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

3組担任：竹内 彰子（国語）

はじめまして！みなさんとお会いできるのを楽しみにしていました。一生に一度のこの出会いを大切に一緒に頑張りましょう。「我以外皆我師也」自分以外はすべてのものが皆自分の先生である、という意味です。友達や先輩、先生からたくさんのことを吸収して成長していきましょう。

4組担任：桐田 翔（理科）

ご入学おめでとうございます。これから新しい3年間の始まりです。これから皆さんと一緒に過ごすことができるのをうれしく思います。何事にも諦めずにチャレンジする気持ちを大切にして、充実した中学校生活を送っていきましょう。

5組担任：萬澤 隆貴（数学）

中学校への入学、本当におめでとうございます。「挑戦の先には成功か学びしかない」私の大切にしている言葉です。これまで小学校でも様々な挑戦をしてきたことと思います。ぜひ、中学校という新しいステージでも新たな挑戦をしてください。「挑戦する人」が大きく大きく成長します。

青空担任：升田 悠真（社会）

ご入学おめでとうございます。いよいよ新しい生活がスタートしますね。楽しいこともあれば、つらく苦しいこともあるでしょう。この一年はそれらを糧として成長できる1年にしてほしいと思います。これからよろしくお願いします。

1・3組副担任：畑中 昌之（英語）

ご入学おめでとうございます。これから始まる中学校生活で楽しみなことがあれば、きっと不安なこともあると思います。私がいつも生徒たちに伝えていることは中学生として「やるべきこと」と「やりたいこと」どちらも一生懸命やってほしいということです。お互いに頑張りましょう。

2・4組副担任：中村 嘉美（美術）

ご入学おめでとうございます！一日一日を大切に、勉強に部活に全力で取り組んでいってくださいね。新しい生活に期待も不安もいっぱいだと思いますが、みなさんが充実した学校生活を送れるようにサポートしていきます。一緒にステキな学年を作っていきましょう！

5組副担任：金谷 祥子（保健体育）

入学おめでとうございます。この3年間で皆さんが多くのことを経験し、大きく成長する姿を見るのが楽しみです。まずは、どんなことも一生懸命に取り組んでみましょう。最初は大変かもしれませんが、後々みなさんを助ける力となりますし、素敵な思い出になります。私もそんな皆さんのがんばりを見て一日一日を一生懸命過ごそうと思いますのでどうぞよろしくお願いします。



青空・白鳥副担任：山口 健一（数学）

入学おめでとうございます。中学校の3年間は、自分を大きく伸ばすことができる時間です。そこで、今年1年間は以下の生徒になってほしいと願っています。

- ①素直な考え…先生方の話を真剣に聞き、素直に受け止め、吸収し、成長し、進化する生徒。
- ②真面目な行動…無言清掃の取り組みなど、正しい当たり前なことを当たり前に行動できる生徒。
- ③純粋な心…目標の夢（高校・職業）に向かって全力で勉強するなど、純粋な心で将来に向かって努力できる生徒。

今年1年間のキーワードは、**素直**、**真面目**、**純粋**です。今年1年間で、大きく成長しましょう。

中学1年生は新しい発見がたくさんできる学年！！

中学1年生は、新しい発見がたくさんできる学年といわれます。新しい多くの出会いや発見の中、新たな夢や目標を決め、目先のことだけにこだわらず、人間としてしっかりと判断ができる生徒に成長できるといわれます。そのため、下記のことを意識して1年間生活してほしいと思います。ご家庭でのご指導のご協力をお願いします。

- ① 「中学生らしい」服装や頭髪をお願いします。『服装の乱れは、心の乱れ』とも言われます。
- ② 「不要物（学校に不要）」は持ってこない。正しい判断ができる大人へと成長してほしいです。
- ③ 小学校より「家庭学習」をしましょう。知識は一生の財産です。原則、宿題はほぼ毎日出ます。
- ④ 「スマホ」、「タブレット」、「パソコン」によるLINEなどのトラブルがある様子は見られませんか。早めに対応しないと、大きな問題となります。
- ⑤ 「悪口」を平気で言ったり書いたり、他人を批判する様子は見られませんか。中学3年間は『人格』を形成する大切な時期です。
- ⑥ 以前より登校時間が遅くなり、「遅刻」を平気でする様子は見られませんか。時間を守ることは、信頼関係を築く第1歩となります。

